
Évènements anecdotes de nos archives  
 
De 1924 à 1968  
 
30.01.1924 Création du club 
30.06.1934 Champion genevois série C 
30.06.1936 Champion genevois série B 
08.04.1946 Une assemblée de 52 fidèles décida, le 8 avril 1946, de reprendre l'activité du club. La 

Commune de Bernex mit gratuitement à notre disposition un vaste terrain à proximité 
du stand de tir. Le Signal F.C adopta alors les couleurs jaune et noir des armoiries 
communales. 

30.06.1947 Maurice VEYRE Président. Reprise De l'activité Après La Guerre sur un terrain proche 
du Stand de Tir. Couleurs Jaune et Noir. Champion Genevois 4° Ligue et promotion en 
3° Ligue. 

30.06.1948 Champion Genevois 3em Ligue  
22.10.1956 Statuts du club approuvés par ASFA du 10.11.56 
11.08.1957 Compte rendus financier, inauguration nouveau stade 11 aout 1957avec un tournois, 

malheureusement temps déplorable bénéfice 985.-  

11.08.1957 Remerciement à Louis Dunand pour la vente de cocardes inauguration du nouveau 
terrain 

30.06.1958 Inauguration du nouveau stade, relégation en 3em ligue 
06.11.1958 Lettre a ACGFA pour confirmer la subvention de 20000.- versée en 5 années 2000.- et 

solde la 6em années 
17.11.1958 Lettre commune de Bernex qui confirme que la subvention sport-toto sera reversée 

au Signal FC  
09.02.1959 Lettre remerciement pour le magnifique stade, mais gros problèmes le club a fait un 

crédit de 20000.- pour les vestiaires 

30.06.1959 Président Eugène besson   
17.02.1960 Lettre remerciement à la commune pour versement de 5000.- pour les vestiaires. 
22.02.1960 Vestiaire dans école primaire, total des travaux 20208.-  
30.06.1960 16em de finale Coupe de Suisse : match nul au premier match contre Martigny. Match 

rejoué : défaite 2-4 devant 4000 spectateurs sur le coteau ! 

30.06.1961 Champion genevois 2em ligue 
18.07.1961 ACGFA alloue une subvention de 500.- répartition du spot-toto 
04.08.1961 Président Eugène Besson 
20.08.1961 Liste des joueurs   avec Jean-Luc martin futur joueur du Servette FC 
06.12.1961 Échange de lettre avec ACGFA sujet subvention avec menace de sanction de 20.-  
15.05.1962 Le président M. Eugene Besson écrit à M. René Jolien de la fraternelle Cressy-Onex 

pour nous encourager avec si possible une aide. 

11.07.1962 Lettre invitation à M. Louis Eckert président d’honneur du Signal FC 
28.11.1962 Lettre à ACGFA pour récuser un arbitre pour rapport non conforme et partial d’un 

arbitre de Lausanne  
24.12.1962 ACGFA alloue une subvention de 1000.- répartition spot-toto 
09.08.1963 AG président Bornand. Le Maire M. Baudit annonce des subsides pour la construction 

d’un terrain d’entrainement 



17.01.1964 Lettre à la commune pour prendre en charge les frais d'éclairage des vestiaires  
30.06.1964 Liste des juniors du clubs et actifs, Christian Perrier futur président du signal 

commence le foot !  Le 24 septembre 1979 il quittera le club. 

10.07.1964 AG. Rapport trésorier M. Goetchmann 5909.- charges et 5401.- recettes   déficit 508.-, 
le trésorier annonce qu’il arrêtera ces activités. 

25.08.1964 Lettre du Service des Sports de la Ville de Genève, qui ne peut malheureusement pas 
mettre à disposition un terrain d’entrainement avec éclairage pour le signal FC 

13.10.1964 Démarche pour installation provisoire d’un éclairage dès le 19.10.64 suite ok du 
comite 

13.10.1964 Lettre de M.F Dupraz de la future association socialiste qui veulent nommer leur 
journal *le signal* après délibération le comité fait part de son opposition ! 

22.10.1964 Sanction demandée contre joueurs, motifs : mauvaise prestation, critique et 
humiliation envers ces camarades, indiscipline, ébriété la veille d'un match. 

04.11.1964 La commune met à disposition une salle pour entrainement physique, mais pas de 
ballon eu égard aux carreaux et fourneau de la salle. 

14.11.1964 Facture de Infranor sa pour la pose de l’éclairage 1037.-  
04.12.1964 Lettre à l'ACGFA pour expulsion M.J Losey, il a dit à l'arbitre pas la peine de faire le 

déplacement pour arbitrer des *conneries*3 matches…. Ramener a deux à la suite de 
la lettre 

26.02.1965 Construction des vestiaires cout de 22484.- 
06.05.1965 Lettre du conseil d'état subvention sport-toto 3000.- 
24.05.1965 Lettre de ASF trop de joueurs dans le contingent 35 au lieu de 25, merci de retrancher 

8 joueurs … 
20.06.1965 Rapport financier 6852.- recettes et 6735 dépenses  
25.06.1965 AG, Remarques sur les cotisations, toujours les mêmes qui payent, prévoir des 

sanctions.  
25.06.1965 AG Président Michel Bornand la situation financière est précaire déficit de 1500.- 
25.06.1965 AG Après une équipe de juniors B, nous allons avoir une équipe de juniors A  
25.06.1965 AG Les cotisations passent à 20.- pour actifs et 5.- juniors 
25.06.1965 AG constat de M. Domine L’entraineur :23 joueurs c'est trop manque de cohésion 
25.06.1965 AG Demande à l'ACGFA pour un diplôme d'honneur pour M. Charbonnaz et M. 

Goetschmann pour plus de 20 ans au club  

25.06.1965 AG demande à l'ACGFA pour un diplôme d'honneur pour M. Maréchal Adrien membre 
fondateur du club 

05.08.1965 Lettre de ASF les joueurs de 35 ans doivent faire un contrôle médical obligatoire 
16.08.1965 Lettre de la société Infranor SA pour offre éclairage du stade  
23.08.1965 Le journal le progrès s’implante à Genève, article dès le 24 aout sur le football de 

division inférieure. 
24.09.1965 Comite juniors le Président est M. Fracheboud Maurice 
05.10.1965 Lettre à M. Chaperon Jean-Pierre qui a brisé avec sa voiture le but du terrain et à ce 

jour rien n'est réparé … 
29.11.1965 Renvoie tardif d'un match, l'arbitre a reçus le télégramme à 22h35, donc le signal doit 

payer les 61.- frais a l’arbitre 

01.06.1966 AG président M. Bornand. Budget de 16099.- de recettes  
19 juniors A.  Secrétaire sera M. Louis Chassot 



12.08.1966 Statuts du club Bernex Onex Confignon, secrétaire M.L Charbonnaz. Ils sont approuvés 
par l’ASF 

28.09.1966 Lettre a ACGFA de la commune de Bernex pour une participation au projet d'éclairage 
du terrain  

15.01.1967 La soirée du vermouth annuel est fixée au 15 janvier 1967 des 11h 30  
20.02.1967 La commune écrit que la subvention sera de 1000.- et de 1500.- pour le sport-toto 
13.04.1967 Lettre de M L’ambassadeur de la Côte d'Ivoire pour un tournois sur place. 
13.06.1967 Lettre association nationale d'éducation physique, 5 membres participent, nous 

recevons une subvention de 20.-  

16.06.1967 Subvention Sport Toto de 1000.- 
01.07.1967 Création de la section juniors en 1967 une équipe de juniors B  
01.07.1967 Offre pour installation des vestiaires dans l’école 19617.- 
12.07.1967 Démission de B. Andres …vue le litige qui nous sépare ! 
12.07.1967 Démission de B. Bornand à cause de l'acharnement de vouloir faire d'un petit 

amateur… un professionnel ! 
12.07.1967 Démission de C. Descombes ...n'ayant pas obtenu satisfaction au sein du club… 
12.07.1967 Démission de D. Besson  
12.07.1967 Démission de M. Thonney 
02.08.1967 Paul Gerber est nommé entraineur de la première équipe, contrat entraineur de ASF.  

Salaire 100.- mensuel 
07.08.1967 La commune est totalement opposée à la publicité autour du terrain  
20.08.1967 Grand tournoi du football challenge Pastis Duval  
11.09.1967 Lettre US Tessinoise, un joueur a perdu une paire de soulier dans les vestiaires Puma 

d’une valeur de 63.-  
14.09.1967 Achat graisse, vessie, lacet pour ballon ! 
26.09.1967 La subvention de la commune passe de 1000.- a 2000.- pour donner suite à une lettre 

du président  
06.10.1967 AG M. Brossens président, Trois margottons ont été organisés pour renflouer les 

caisses, Le FC Antibes est venu jouer à Bernex a pentecôte. 60 joueurs composaient 
les 3 équipes du signal. Lors d'un match J.P Sturzenneger sera blessé à un pied et il 
aura aussi la jambe cassée.  

06.10.1967 Comité pour la saison avec les noms 
06.10.1967 Une amende de 5.- sera demandée pour absence à l’AG, il faudra modifier les statuts, 

explication sur le dossier Thonney Maurice Perly-Certoux.    

12.11.1967 Achat 15 maillot 195.- et 12 cuissettes usagées 50.- 
25.11.1967 Margottons du signal à la Brasserie des Acacias 
12.12.1967 ASF après contrôle accepte le transfert de B. Bornand à Perly-Certoux 
12.03.1968 Échange de lettres avec le département militaire concernant la subvention sport-toto 
18.04.1968 Lettre de la commune pour donner suite à un incident, le Signal FC a joué un match 

alors qu’il devait y avoir un match corpo … 

28.05.1968 Le conseiller d'état M Ruffieux écrit que le spot-toto va donner une subvention de 
2000.- 

15.06.1968 AG compte bénéfice de 987.- gros problèmes cette saison, la recette de la buvette du 
tournoi d’aout 1967 est toujours en possession de M Brossens dont nous pouvons que 
(flétrir l'attitude). Actif 4388.-      liste des membres  



21.06.1968 AG M. Brossens président démissionne, M. Joseph Goetchmann est élu président, il 
remet de l'ordre dans le club, rétablit la confiance et il créa une section juniors 
valable, début de l'école de foot. 

16.08.1968 Offre pour achat de deux buts, sans filet 1580.- 

 
De 1969 à 1980  
 
20.06.1969 AG trésorier J.P Sturzenegger, actif du club 6788.- subvention sport-toto 2000.- 

Bernex 1000.- Confignon 500.- présentation budget pour 1969-1970   14000.-  

20.06.1969 Un margottons a été annulé car la salle avait été annulée par une fausse lettre du club 
! Notre ex-entraineur G. Kaiser a reconnu devant la police être l'auteur de la lettre. 

26.06.1970 AG trésorier J.P Sturzenegger, actif du club 5388.- 
01.10.1970 Le club écrit à la mairie que la pose de grillage derrière les buts va être entreprise par 

la maison Fulliquet.  7464.- attendre subvention sport-toto 

22.10.1971 AG président J. Goetschmann relégation de notre équipe de 3em ligue en 4em ligue, 
remerciement à M. Raoul Bertholet (entraineur) qui a renoncé à son indemnité  

22.10.1971 AG trésorier JP Sturzenegger, actif du club 16412.- N’est pas dans ce montant un leg 
de 10000.- de M. Louis Eckert feu notre membre d'honneur 

22.10.1971 Juniors le président junior et entraineurs ont quitté le club abruptement, merci à 
Charles Juat qui a repris le flambeau. Le Maire annonce un projet d'éclairage  

15.01.1972 Soirée familiale du Signal FC avec les joueurs, parents et membres et amis du club…. 
Discourt ! 

23.06.1972 AG président J. Goetschmann, recherche d'arbitres de L’ACGF, l'éclairage va être 
installé sur le stade selon les autorités  

23.06.1972 AG trésorier JP Sturzenegger, actif du club 24515.- subvention Confignon 500.-, 
Bernex 3000.- 

01.07.1972 De nouveau juniors C.    Jaggi Michel, Dupont Yves, Dal Busco Serge, Docherty John  
12.07.1973 Convention entre Servette FC et Signal FC pour transfert de J. Barlie pour 6000.-  
14.09.1973 AG président J. Goetschmann ,9 équipes et 167 joueurs, les vétérans gagnent le 

tournoi international de Porrentruy 

14.09.1973 AG trésorier JP Sturzenegger, actif du club 21758.- 
14.09.1973 Claude Descombes meilleur buteurs genevois en 2em ligue 
24.12.1973 Transfert du siècle avec l'arrivée de Bernard Brunner (pépé)dans le club  
05.03.1974 Le municipal vote 80000.- pour l’éclairage, les 4 mats sont installés mais les autorités 

ont oublié de demander l'autorisation de construire … 

08.06.1974 Décès de Claude Cruz lors de la sortie du club, victime d'une main meurtrière. 
01.07.1974 Liste des joueurs apparition de Michel jaggi.   Futur président … 
08.07.1974 Inauguration éclairage Servette-Young-Boys 
18.10.1974 AG président J. Goetschmann  
13.06.1975 Ag présentation des comptes trésorier Jean-Pierre Sturzenegger. 47000.- de recette 

bénéfice 9600.- 
30.06.1975 URSS M 16 - Signal J.B. Tournoi à Versoix.   

15.06.1976 Contrat avec Alain Morisod pour animer le bal du 18 septembre 1976 



22.06.1976 Contrat de M. Briffod entraineur première équipe. 
30.06.1976 AG rapport président M. Escoffier président sortant 

Michel jaggi junior joue en première équipe. 
21.04.1977 Nouvelle buvette et vestiaire. Lettre de la commune pour l'utilisation de ceux-ci. 
26.04.1977 Commission technique séance, définir objectifs pour la première équipe : finale ou 

rang ?  Moyen et primes pour joueurs ? 

30.06.1977 Rapport président Michel escoffier 
14.02.1978 Luc Pittard joueur explique pourquoi il ne payera pas les cotisations. 
15.06.1978 Ag président Escoffier, son dernier rapport après 4 ans de présidence, l’équipe de 4em 

ligue est championne genevoise et promue en 3em ligue. L’an prochain un loto sera 
organisé. M.Crot nommé président  

15.08.1978 Décès du président M.J. Crot 
10.09.1978 Remise de prix par ACGF au signal FC pour les meilleurs résultats et fairplay des 

équipes genevoise 
20.01.1979 Sortie a ski pour le club, invitation papier 
14.05.1979 Lettre à ACGF, contre la suspension de Michel Jaggi, c'est son frère Pierre-André Jaggi 

qui avait été avertis !  
12.06.1979 Début affaire corruption. La commune demande explications… 
15.06.1979 AG président A. Morel problème des membres n’ont pas été convoques, pas de PV 

pour saison 78-79 à la suite du décès du président J. Crot   Un trio le remplace : Morel, 
Escoffier, Goetschmann. Relégation de la 2em équipe. 

15.06.1979 AG élection de M.G. Chamot comme président. Liste comites entraineurs, Chamot 
propose augmentation cotisation 70.- juniors et 90.- actifs. M. Lander demande un 
nouveau terrain et des trainings uniforme pour le club. 

24.08.1979 Le Signal FC a changé les cylindres de la buvette ! Lettre de la commune …pas 
contente  

29.08.1979 Transfert de Kurt Scheiwiller LNA CS. Chenois qui rejoint le signal  
08.09.1979 Assemblée des délègues a Compesière rapports annuels 
10.09.1979 Lettre de commune Mme. L.Thevenaz pas heureuse (déception quant aux termes de 

notre lettre…) 
06.11.1979 De sérieuses sanctions doivent être prises dans les équipes juniors, équipes et 

entraineurs convoques. 
08.02.1980 Demande pour entrainements vestiaire et terrain école de Lully   pour les vétérans  
14.02.1980 Match amical contre Servette FC 1er équipe à Bernex le 20 février  
09.05.1980 Vol de 13 ballons et cuissettes deux jeunes garçons démasqués 
03.06.1980 Rapport sur la caisse noir de la première équipe, tableau comparatif, le club laisse 

100.- le point avec en plus une prime pour l'équipe. 

12.06.1980 AG bénéfice 134.50. Fortune 43019.- trésorier Ducommun 69000.- recette    
        
19.06.1980 

AG président G. Chamot félicitation au junior laurent Jay sélectionné en équipe suisse 
des écoliers. Des trainings du signal sont en vente 65.- avec inscription.  

19.08.1980 Un montant pour des primes 1er et 2em équipe est accepté, liste des joueurs présent 
AG 

26.08.1980 Week-end grosse bouffe en bourgogne … Meyrin voyages 40-50 personnes 
07.10.1980 Un masseur a été introduit au Signal FC 8.50 l'heure de massage et 50.- + accès à la 

sauna. 



20.11.1980 Contrat entraineur A. Morel 5000.- saison 1er équipe  
20.11.1980 Contrat entraineur C. Chablaix 3500.- saison 2em équipe  
02.12.1980 Le président G. Chamot demande à la commune que le stade soit entouré de treillis. 

Liste membres comité  
De 1981 à 1992  
 
06.05.1981 Cambriolage de la buvette 3108.- de valeur ont été dérobé   sonorisation 2215.- le 

reste cigarettes et victuailles. 
  

26.06.1981 AG présentation des comptes bénéfice de 102.- fortune de 43122.- 2041 spectateurs 
pour la saison de notre 1ère équipe.  

26.06.1981 Information de la commune : le municipal a voté le plan de la zone sportive, il est 
prévu de faire un terrain B en face du terrain A. Travail de longue haleine  

26.06.1981 L'équipe de 4em ligue de M. Charles Chablais a réussis à monter en 3em ligue. Liste 
membre et fonctions 

26.06.1981 M. Pierre Jordi a fini sa première année d’entraineur J.A, il demande plus de relations 
entre les juniors et le comité. 

02.09.1981 Lettre aide-mémoire des règles à respecter pour les entraineurs par le président G. 
Chamot 

15.09.1981 Lettre à l’armée, car le dimanche du jeune fédéral les matches sont avances au 
samedi 19 septembre et nous vous sollicitons car 12 joueurs sont sous les drapeaux … 

17.11.1981 La commune écrit au Signal que le nouveau responsable des vestiaires est nommé, à 
la suite des problèmes de mycose, un contrôle de l'institut d'hygiène a été demandé. 

08.12.1981 Liste des joueurs des équipes du signal  
17.12.1981 Le service de microbiologie a fait un état sanitaire des vestiaires, l'inspection 

démontre que l'entretien et le nettoyage de ceux-ci est insuffisant.    

20.12.1981 Le FC Compesiere écrit au signal pour l'informer que malheureusement le tournoi 
n'est pas attribué au signal pour l'année 1984. 60em anniversaire. 

15.02.1982 Le comité écrit à l'entraineur des juniors B M. Gonin de l'état déplorable des douches 
laissée en l'état le 27 janvier.  

Décision plus de tournée offerte pour l'équipe à la buvette. 
11.05.1982 Lettre de la commune, le club a débrancher et déplacer l'arrosage du terrain, pour 

disputer un match amical ! remontrance de la commune.  

04.06.1982 Séance comité le président G. Chamot veut relancer l'activité de la commission 
technique. Présentation d'une autre commission, celle des transferts.  Liste membre 
saison 82-83 a jour 

05.06.1982 Match de barrage pour monter en 4em ligue pour notre équipe de 5em ligue. 
25.06.1982 AG compte, perte de 9423.- l’actif est maintenant de 22699.- 
25.06.1982 AG présentation des compte Ducommun trésorier le renvoi du tournoi juniors et la 

perte sponsor Miazza frères explique le déficit de 9423.- 

25.06.1982 AG président G. Chamot malheureusement notre équipe de 5em ligue n'a pas réussis 
à monter, mais le club soutien cette équipe. 

25.06.1982 Le Signal FC organisera pour ces 60 ans l'assemblée générale de l'ACGF a Bernex, 
mouvements juniors de 11 équipes et 156 joueurs. Liste comite et fonctions 



09.09.1982 Avant le match Servette FC-Barcelone.  Le match de rideau sera Servette réserve -
Signal FC au stade des charmilles 

09.09.1982 Zone sportive : une étude de cette future zone sportive est en cours, tennis, pétanque 
et football, plusieurs terrains ont déjà été acquis 

04.10.1982 Deux équipes du signal ont quitté le terrain lors d'un match, sanction a été donnée 
contre les entraineurs et ceux-ci payerons l’amende. Recours par avocat Michel 
Rossetti 13 pages  

04.10.1982 Le conseil administratif accepte les panneaux publicitaires autour du terrain, le CA M. 
Golaz précise que cette publicité ne supprimera pas la subvention. 

04.10.1982 Le secrétaire du club est M. Louis Chassot  
05.11.8192 Le FC Compesière confirme son accord pour l'organisation du tournoi des campagne 

aout 1985  
04.12.1982 Comite président G. Chamot, séance avec M. Paul Novelle garde-municipal pour le 

parking du match coupe suisse du 16.10.82 Signal FC -CS Chenois  

30.06.8193 Lettre du Servette au sujet du joueur Laurent Jay, le Servette ne désire plus acquérir le 
joueur ceci en accord avec la convention signée du 29 juin 1982 

03.08.1983 Liste membres et fonction signal 
06.09.1983 Comite M G. Chamot constate un excèdent de dépense de 5400.- pour le budget, il 

propose que chaque membre du comité paye 100.- de cotisation. La proposition est 
acceptée à l'unanimité 

06.09.1983 Le conseil administratif de Bernex a décidé d'installer une machine à laver la vaisselle. 
04.10.1983 La commune n'a pas encore accepté les panneaux de pub autour du terrain, il faut 

donc les enlever après les matches. 

04.10.1983 Le comité fait part de son inquiétude quant à l'avancement des travaux d’éclairage, 
M. Ducommun rassure ils seront finis à fin octobre  

04.10.1983 Le speaker M. Juat a de la peine à commenter les matchs, il faut étudier la 
construction d'une niche, ou ouverture dans le toit. 

04.10.1983 M. Louis vionnet a offert une bonbonne de vin nouveau pour Signal-Meyrin, ce geste 
a permis de faire un bénéfice. 

04.10.1983 Proposition d'inviter le docteur Jolliat pour séance avec les joueurs. 
23.01.1984 Le Servette FC accepte de venir jouer pour l'inauguration de l'éclairage le 21 mars 

1985 
17.04.1984 Lettre de l’ACGF concernant un incident avec un arbitre et son instructeur, ceux-ci ont 

été enfermes dans les vestiaires …  

22.05.1984 Le comité confirme l'engagement de Patrick Lin comme entraineur de la 1ère équipe, 
pour info beaucoup d'entraineurs demande 18000.- a 20000.- pour venir. M. Lin lui 
accepte ce que le club lui offre  

22.05.1984 Liste du comite du signal  
31. 05.1984 Le match de barrage Vernier-UGS sur le terrain de Bernex a réunis 1500 spectateurs et 

la recette de la buvette est considérable plus de 5000.- 

04.06.1984 Démission de M. Andres responsable planning et de J.C Thonney responsable 
commission technique. Nomination pour les remplacer de M. Castella et de M. Gonin 

05.06.1984 M.Goetschmann propose de nommer un archiviste pour le club. M. Chamot voit 
précisément M. Goetschmann pour ce poste ! Il sera présenté à l'AG de club 



05.06.1984 Pour donner suite à une rencontre avec la commune, celle-ci précise que le nouveau 
terrain B sera prêt pour le tournoi des campagnes en aout 85, achat aussi d'abris pour 
les joueurs 

19.06.1984 AG trésorier M. F. Boschung   recette 97902.- benefice 631.- capital 36534.- 
25.08.1984 60em anniversaire du club, décompte du banquet, déficit de 3026.- pour un cout de 

8085.- 
25.08.1984 Pour le 60em anniversaire le match de gala opposera les "viriles gloires " du signal et 

de l'équipe nationale suisse 

21.09.1984 M. Chamot remercie le FC Onex qui a offert un fanion et une channe pour le 60em 
anniversaire du Signal FC 

13.11.1984 Séance technique avec les joueurs concernant l'entraineur P. Lin    à la suite de cette 
séance D. Dupont ne veut plus jouer avec cet entraineur. 

22.11.1984 Convention pour prêt du joueur Didier Dupont au FC UGS 
02.04.1985 La commune va donner une subvention de 12000.- pour le club saison 1985. Le Maire 

M. Bidermann est remercié le club a fait un bénéfice de 13800.- 

02.04.1985 Les vétérans font un match amical contre Auch équipe française la commune de 
Bernex offre 200.- pour l'apéro 16-17 mars, dortoir Evaux et raclette + visite Genève  

07.05.1985 La secrétaire est Pierrette Besson, liste du comité à disposition 
07.05.1985 Les entraineurs de la première équipe seront M. Villiot et M. Veuthey, l'ancien 

entraineur P. Lin avec l'équipe a disposition devait faire mieux ! voilà la raison de ce 
changement 

07.05.1985 Suite démission de M. Juat c'est Jean Mathey qui est nommé responsable sections 
juniors du club 

20.06.1985 L’organisation du tournoi des campagne a laissé un bénéfice de 28499.- 
01.07.1985 Homologation du terrain pour donner suite au contrôle du 18 juin 85 
25.08.1985 La première équipe gagne le tournoi des campagnes à Bernex et sous la pluie ! 
06.09.1985 Liste des fonctions et responsable du club. 
26.11.1985 Lettre de démission de M J.L Veuthey, résultats non obtenus et détérioration des 

rapports avec les joueurs 
16.12.1985 Lettre de ASF car signal a engagé deux entraineurs insuffisamment qualifies pour la 

2em ligue, mais comme ceux-ci ont démissionné ... 

22.01.1986 Lettre à l'ASF pour informer que les entraineurs Villiot et Veuthey ont cessé leur 
activité au 31 décembre 1985  

15.05.1986 Lettre sympathique de démission, de Philippe gonin ? 
11.06.1986 Lettre à l'ASF pour informer que le premier match avec l'horloge a eu lieu le 23 

novembre 1986 
20.06.1986  La deuxième équipe est promue en 3em ligue  
20.06.1986 AG compte M.F. Boschung trésorier, recette 118000.- bénéfice saison 5623.- capital 

40519.- 
10.07.1986 Lettre du maire de commune Bernex France   pour expliquer la Saint-michel et le 

programme de la fête avec le match qui sera le clou de la journée avec la présence 
des vétérans du Signal 

05.08.1986 Comite M. G. Chamot informe qu'il faut préciser l'emplacement de l'horloge Omega 
électronique  

16.03.1987 Lettre de l'ASF qui informe que depuis la lettre du 11.9.85 elle demande d'avoir les 
statuts corrige… ! Et n'a rien reçus  



14.04.1987 Comité, M. G. Chamot présenté les nouveaux statuts de club, ils sont acceptés, et 
seront transmis à l'ASF et après validé par AG 

14.04.1987 Comite président G. Chamot, la deuxième équipe n'a pas le niveau de 3em ligue, nous 
allons y incorporer des joueurs 1er et juniors A 

14.04.1987 M Descombes se dit choqué par le programme, pas de classement et pas de dates des 
matchs à Bernex. 

17.06.1987 AG finance F. Boschung trésorier annonce une perte pour la saison 86-87 de 5340.- 
total de 111825.- pour les dépenses 

16.06.1988 La buvette a fait un chiffre d’affaires de 62000.- contre 35000.- la saison dernière, 
mais il y a eu un match Servette FC -Bale pour l’inauguration !  Le bénéfice net est de 
plus de 20000.- en 87-88 

16.06.1988 Rapport vérificateurs des comptes, perte de 10852.- pour la saison 87-89. L'actif est 
maintenant de 24328.- 

20.06.1988 Première équipe championne de 2em ligue mais ne sera pas promue match de 
barrage, José Monnerat sera entraineur 1988-1989 

03.06.1989 Indemnités aux joueurs de la première équipe 14940.- 
06.06.1989 Liste comite  
30.06.1989 J.P Weber reste l'entraineur de notre première équipe  
30.06.1989 Le FC Galaica Onex disputera ces matches à domicile sur notre terrain 
04.09.1989 Le FC Galaica Onex joue à Bernex  
02.10.1989 Comite.  Trésorier M. Boschung  
01.01.1990 Résultats de notre tournois juniors du jeune genevois 8180.- + buvette 4000.- 
02.04.1990 Liste des membres comite et entraineurs 
30.06.1990 Création d'une équipe juniors féminine ? 
06.08.1990 Nous sommes 1er classement fair-play genevois 
28.04.1991 1er Repas de soutien du club 

01.06.1992 Entraineur 1er équipe Manuel Navarro 
01.06.1992 Le comité reçoit M. Boeme et la capitaine de l'équipe junior féminine pour adhésion à 

notre club, elle joue actuellement pour Onex 

30.06.1992 Une équipe juniors féminine est créé avec des joueuse d’Onex c'est le début du foot 
féminin. 

01.07.1992 Protocole avec Servette FC, juniors Baumann et Chevalley si 10 matchs officiels 5000.- 
dès le 11em 15000.- soit 20000.- 

06.07.1992 Une équipe actives féminine a été acceptée au sein du club 
07.09.1992 Comité président G. Chamot, listes des joueurs équipes 

 
De 1993 à 2000  
 
30.06.1993 
  

La première équipe promue en 1er ligue M. Navarro entraineur joueur, c'est la 
première promotion en 1er ligue pour notre club 

30.06.1993 Promotion de notre 2em équipe en 3em ligue  
05.07.1993 PV comité, une chambre froide sera installée à la buvette cout 8900.-  
16.07.1993 Le signal reçois 310.- pour le concours fairplay de l'ACGF 



23.08.1993 Lettre pour la commune de Bernex, situation club, avec les budgets.  Le sponsor 
Desplats SA verse 15000.- au club  

30.06.1994 La 2em équipe manque de peu la promotion en 2em ligue, l'entraineur sera D. 
Grossen qui remplace Bernard Pittet que le Signal remercie pour son travail 

04.07.1994 PV comité, préparation du 70em du club, loterie, casquettes 
08.08.1994 PV comité, pour le 70 anniversaire le 10 septembre ok du FC Raron, un bouquet de 

fleur à M. Bregy entraineur de Raron et ancien international suisse  

12.06.1995 Remerciements de ACGF pour les deux matches de finales à Bernex, subvention sport-
toto 5000.- 

23.06.1995 AG, Lino Monsagrati pour raison de santé quitte les finances. La saison 94-95 se 
termine par une perte de 14075.- le découvert est de 6663.- selon comptable M. 
Bidermann 

23.06.1995 AG président G. Chamot, relégation de la première équipe en 2em ligue saison 94-95, 
G. Bost est remplacé par J. Monnerat à la présidence de la commission technique. 

30.06.1995 Bernard Pittet sera responsable technique juniors et José Monnerat responsable 
commission technique  

30.06.1995 Nous avons deux équipes féminines. Une équipe junior qui a terminé 2em de son 
groupe et les actives 5em a la fin de cette saison 1994-1995 

30.06.1995 Raoul Noguès sera l'entraineur de notre première équipe 
03.06.1996 PV comité, le repas de soutien bénéfice de 12630.- Raoul Noguès joueurs argentin 

plusieurs fois champion de France et vainqueur de la coupe de France entrainera la 
première équipe 96-97  

20.06.1996 PV assemblée, accord :  l’AVS sera prélevée pour des montants au-dessus de 5000.-  
21.06.1996 AG le président est en colère contre les autorités de la commune qui ont coupé en 

deux la subvention, ceci pour équilibrer le déficit communal et à la fin de l'année la 
commune a fait un bénéfice. 

21.06.1996 AG président G. Chamot, après 20 ans de présidence une certaine lassitude … 
relégation de notre 3em ligues les joueurs manque de motivation. 

21.06.1996 AG, les seniors seront dirigé par Michel Jaggi et JP. Jordi saison 96-97, la saison 95-96 
se termine par une perte de 20063.- le découvert est de 26727.- selon comptable M. 
Bidermann 

30.06.1996 9 équipes juniors, 180 joueurs, 16 entraineurs, président juniors Guy Hausler 
30.06.1996 Relégation de notre 2em équipe en 4em ligue  
08.04.1997 Le Signal FC féminin par M.G. Quiblier écrit à la M. Dechenaux de la TSR pour qu'elle 

fasse un reportage sur le foot féminin auprès des deux seuls clubs à avoir des équipes 
CS. Chenois et Signal FC 

22.04.1997 La RTS répond qu'un sujet a été fait il y a une année… il faut pour un nouveau sujet 
une finale de coupe par exemple … 

13.06.1997 AG, déficit de 18600.- découvert de 45300.- la situation s'aggrave ! La commune de 
Bernex a baissé les subventions de 15000.- en 94-95 et de 30000.- en 95-96  

20.06.1997 AG G. Chamot félicite notre 4em ligue qui monte en 3em ligue et gagne aussi le titre 
de championne genevoise. Même chose pour notre équipe de 5em ligue qui rejoint la 
4em ligue  

20.06.1997 Le Signal reçois le challenge cristal pour la meilleure performance d'ensemble du foot 
genevois. 

30.06.1997 Promotion de notre équipe de 5em ligue en 4em ligue 



07.07.1997 Pour la saison 97-97 il y aura des équipes de 2-3-4-5 ligue, juniors 8 équipes, et l’école 
de foot. Soit 343 joueurs 

26.07.1997 Le Signal FC féminin par M.G. Quiblier responsable écrit à l'association fribourgeoise 
pour l'aberration de faire un championnat a 6 équipes seulement  

06.10.1997 Spot-toto subvention de 6000.-, liste des membres du comite 
05.01.1998 Comite Michel Jaggi est co-responsable pour les manifestations 
05.01.1998 Une plainte pénale a été déposée par un arbitre contre M. G. Chamot celui-ci s'est 

déplacé au poste de police avec divers témoins pour version des faits  

08.06.1998 La première équipe est championne genevoise de 2em ligue, match de barrage le 13 
juin à Bernex pour la montée contre Audax Frioul 

08.06.1998 Nouveau comité M.J. Docherty annonce que la situation financière du club est 
alarmante, donc il n'est pas certain que la nouvelle équipe du comité accepte ! 
décision finale prévue pour l'AG 

20.06.1998 Suppression des cotisations AVS pour montant inferieurs a 5000.-  
26.06.1998 AG, après 1993 la première équipe du Signal accède à la première ligue. Entraineur F. 

Barriquand ancien joueur du Servette FC  

26.06.1998 AG finance le tournoi des campagnes du 24 aout 97 à laisser 43000.- de bénéfice !  M. 
Chamot est nommé président d’honneur, il restera président ad intérim jusqu’à 
l'effacement de la dette. 

26.06.1998 AG G. Chamot fait un commentaire sur les budgets de la commune et les aides aux 
associations…. Leman bleu tv propose de filmer des matches, mais le cout de 2000.- 
par match es est trop élevé  

26.06.1998 AG M. G. Chamot annonce que le nouveau comité pressenti par J. Docherty ne 
reprendra pos le club (finances désastreuse) voir le PV et la déception de M. G. 
Chamot … 

29.06.1998 Entraineur senior pour saison 98-99 Michel Jaggi 
08.07.1998 Instauration des bons repas par tirage au sort pour le club des 100  
06.08.1998 G. Chamot annonce qu'au 26 juin il ne sera plus président. 
01.05.1999 Présentation de la nouvelle structure du signal féminin, nouveau concept de 

présidence, ce sont les joueuses qui s'occuperont elle-même de la gestion de l'équipe 

08.06.1999 Pierre André Jaggi est responsable matériel mais ne veut pas être du comite  
21.06.1999 Rapport trésorier M.J. Bidermann déficit de la saison 98-99 46700.- le découvert du 

club est maintenant de plus de 100000.- la situation est alarmante, primes versées en 
97-98 139219.- voilà la cause. 

25.06.1999 AG élection du président, personne ne se propose ! donc M. G. Chamot reste 
président ad intérim. Déficit passif du club 143771.- 

25.06.1999 AG président M. G. Chamot, lors de l'assemblée 2008 il avait été nommé président 
d’honneur, actuellement il fonctionne comme président ad intérim mais il veut 
arrêter. 

25.06.1999 Ag proposition acceptée de M.C Perrier comme trésorier du club a la place de M. 
Bidermann, les comptes juniors seront séparés des actifs pour avoir une transparence 
totale des comptes. 

30.06.1999 4 nouveaux membres au comité : Luis Fuentes président des juniors, Christian Perrier 
trésorier, Nathalie Quiblier et Stéphanie Vallin.  Direction technique juniors M. Pierre 
Jordi 

30.06.1999 L'équipe juniors féminines championne de son groupe entraineur M. Bruno Kamer 



30.06.1999 La 2em équipe sera entrainée par Richard Vuille et Dominique Equert 
30.06.1999 La direction technique 1er équipe a été confiée à Domingos Ribeiro, entraineur F. 

Barriquand 
30.06.1999 Luis Fuentes présente son équipe pour les juniors   Josiane Dupont, Pierre Jordi P.A et 

Michel Jaggi   pour replacer les juniors de Bernex dans le haut du tableau genevois  

20.07.1999 Comité, la subvention de Confignon 20000.-, la commune de Bernex accepterai de 
donner une avance de 60000.- emprunt à rembourser., le comité fera une sotie de 3 
jours à Budapest 

29.09.1999 La subvention du sport-toto sera selon lettre conseiller d'état Robert Cramer de 
6500.- 

24.01.2000 Première réunion officielle de la commission technique du club. 
23.02.2000 Autorisation d'exploiter la buvette accordée pour Mme Josiane Dupont  
04.04.2000 Lettre commune de Bernex 30000.- sera la subvention pour l'année 2000 
05.06.2000 Le bénéfice du repas de soutient sera de 16600.-, liste des membres comité et taches.  

La première équipe féminine évoluera en 1er ligue saison 2000-2001 

22.06.2000 Première séance pour organisation 75em anniversaire du club.   M. Enrique 0rtiz 
participe à son premier comite du signal FC… il deviendra président plus tard ! 

23.06.2000 AG président G. Chamot informe que la 1ère féminine monte en 1er ligue et est 
devenue l’équipe la plus haut placée dans la hiérarchie du football, entraineurs M. 
Armeli et Michaël Silverman  

23.06.2000 AG trésorier Ch. Perrier, bénéfice de 8200.-, subvention de 60000.- de la commune et 
avance de 60000.- avec intérêt à amortir dès la prochaine saison  

23.06.2000 Information de l'agrandissement de la buvette, vestiaires, avec local commune et art 
martiaux, début travaux mars 2001 

23.06.2000 Lors de la saison 1999-2000 M. Pierre Jordi a été engagé comme responsable 
technique section juniors et M. Luis Fuentes président juniors. 8 équipes juniors dont 
une féminines 120 joueurs 

23.06.2000 Pour la première fois, le signal reçois une avance de liquidité à valoir sur les futures 
subventions, permet de régler toutes les factures en souffrances. 

30.06.2000 La 1ère équipe féminine est promue en 1er ligue entraineur Fausto Armeli et Michael 
Silverman  

30.06.2000 Le président E. Ortiz est heureux de la première saison en 2 interrégionale, l'objectif 
est la montée. 

30.06.2000 Relégation en 2em ligue de notre 1ère équipe et nouveau entraineur D. Ribeiro 
24.07.2200 Lettre du président au membres du club des 100, relégation de notre équipe de la 

1ère ligue en 2 interrégionale 
14.08.2000 L'entraineur de la première équipe M. Ribeiro demande de pouvoir jouer le samedi, 

décision du comité les matches resteront le dimanche. 

14.08.2000 Le président G. Chamot annonce comme à chaque comite que cette saison 2000-2001 
sera sa dernière comme président 

 
 
 
 
De 2001 à 2004  



 

15.03.2001 Premier journal Signal info 180 juniors participent à la course de l'escalade et après 
soirée repas et marmite 250 personnes, stage junior avec présence de M. Pont, L. 
Favre et G. Castella  

07.05.2001 Repas de soutien 230 personnes ont participé bénéfice 20000.- environ 
22.06.2001 Ag G. Chamot président ad intérim, M. Enrique Ortiz élu président, la 2m équipe 

saison 2000-2001 est reléguée en 4em ligue, la 4m équipe a été retirée fin 1er tour 
cotisation et absence des joueurs. 

22.06.2001 AG président G. Chamot, puis E. Ortiz lui succède lors de l'AG. 
30.06.2001 Antonio Santos a repris l'équipe premier féminines, juniors féminine C. Maendly sera 

l'entraineur création d'une 3em équipe féminine saison 2001-2002 

30.06.2001 P.Y Chamot et Renato Rossi entraineur des seniors 
09.07.2001 Premier organigramme du président Ortiz des membres du comité 
24.08.2001 Les jeunes joueurs du signal 13-14 ans passent une semaine au stade à Vallon-Pont-

D’arc en Ardèche  
15.09.2001 Lancement du site internet. Et du nouveau logo du club. 
12.10.2001 Sortie du 2em numéros de Signal info, annonce du départ de M.G Chamot et arrivée 

de M.E Ortiz à la présidence, nos juniors B sont les premiers du classement Fair-Play 
genevois. 

08.11.2001 Le président écrit à M. Terrettaz assistant équipe réserve qu'il ne fait plus partie du 
club avec effet immédiat, non-respect de ses engagements  

10.01.2002 La soirée du 80em anniversaire laisse un déficit de 4000.- malgré un don de 5000.- 
11.04.2002 Soirée comite et sponsors avec photos au restaurent de la Colombière 
13.05.2002 Le comité visite le centre impression Edipresse 
13.05.2002 Le président concernant les cotisations de la 2em équipe enverra une lettre …  Liste 

des membres et rôles du comite 

10.06.2002 Le féminines juniors sont allée à Barcelone et le 1er féminines à Paris pour un tournoi, 
2em place sur 51 équipes. 

19.06.2002 Visite du chantier du stade de Genève pour le comite 
30.06.2002 21 entraineurs juniors   avec les arrivées de Loïc Schmid, S. Fracheboud et Raphael 

Ferrillo 
30.06.2002 5 arbitres au Signal Bernex David Devouge, Francesco Pantaleone, Lubwika Katanga, 

Émile Hugo et Véronique Girardin 

30.06.2002 50 joueuses féminine dans trois équipes  
30.06.2002 En cours de saison un secrétariat à temps partiel est créé 

Responsable Silvia Gonzalez  
30.06.2002 Entraineur 1er équipe M. Hochstrasser et M. Marchi  
30.06.2002 Jackie Barlie sera parrain du 80em anniversaire du club 
30.06.2002 Présentation article par G. Chamot de Mme Dupont  
12.08.2002 Gonzalo Ortiz va s'occuper du Sponsoring il est présenté par le président son frère E. 

Ortiz, le camp d'entrainement à 40 inscrit la première semaine et 80 la deuxième 
semaine. 

12.08.2002 M. Jay présente le programme, 120 h de travail pour lui, 64 pages bénéfice 12500.- en 
2001-2002 le bénéfice était de 7133.- 



22.08.2002 Organigramme du club avec noms et taches et responsabilité des membres. Planning 
préparation d'une saison. 

30.08.2002 AG, nouveauté un site internet pour le club.   Notre 3em équipe est promue en 4em 
ligue, il y aura donc deux équipes de 4em ligues 

30.08.2002 AG, président E. Ortiz, saison 2002-2003 changement graphique de notre logo qui est 
toujours actuel, il reprend les couleurs des deux communes avec un ballon et le nom 
des deux villages 

30.08.2002 Notre chère Josiane Dupont a décidé d'arrêter son activité pour notre club (30 ans), 
mot de G. Chamot 

07.09.2002 Mariage Michaël et Nathalie Silverman et naissance le 31.12.2003 de leurs fils Jeremy 
12.09.2002 Apéritif présentation du Signal FC  1er équipe, juniors A, section féminines  
03.10.2002 La subvention sport-toto sera de 8000.- 
15.11.2002 Les juniors A accèdent pour la première fois en A inter !  C'est une première pour le 

club, malheureusement relégué en juin2023 

16.12.2002 La collaboration avec la société SP Management commence, les panneaux ont été 
poses et l'inauguration est fixée au 23 février 2003, club des 100, 46 membres. 

10.01.2003 Une statistique sur les résultats des lotos fait apparaitre le meilleur bénéfice en 1990. 
21700.- et le moins bon en 1999 12500.-  

23.01.2003 Inauguration du panneaux magnétique buvette avec  
SP Management. 

02.02.2003 Le Signal fête les 25 ans de son loto 
03.04.2003 Soirée sponsor au Petit music'hohl 
03.05.2003 Sortie du comité à Madrid  
15.05.2003 Gros incident entre président Ortiz et L’entraineur 1er équipe M Séverac. 
11.06.2003 Le pavillon du football cambriolé pour la seconde fois. 
14.06.2003 Juniors B en finale genevoise contre Lancy, malheureusement défaite. 
30.06.2003 Billet article du trésorier C. Perrier 
30.06.2003 Camp de foot du signal aux Evaux accueil de l'entraineur M. Schallibaum 
30.06.2003 Fête des 80 ans de J. Goetschmann président d’honneur 
30.06.2003 La 2em équipe promue en 3em ligue entraineur J.P Maillard 
30.06.2003 Les féminines doivent changer d'entraineur M. A Santos laisse la place à M.C Maendly 

pour la fin de saison. M Gaël Grosjean remplace G. Quiblier comme responsable des 
féminines  

30.06.2003 Message article d'une joueuse N. Silverman Quiblier 
30.06.2003 Message article Tibère Chevillat 
30.06.2003 Présentation article Bernard Brunner (pépé) 
30.06.2003 Présentation article Claude Descombes l’incontournable 
05.09.2003 AG compte, C. Perrier informe que le déficit qui était de 140000.- est maintenant de 

60000.-  
05.09.2003 AG président E. Ortiz, saison 2002-2003 promotion de notre 4em ligue en 3em ligue 

J.P Maillard entraineur. Relégation de notre 3em équipe en 5em ligue  

05.09.2003 AGM.G Quiblier responsable section féminines depuis de nombreuses années passe la 
main à la nouvelle génération Mme. Gaël Grosjean 

11.09.2003 Tournoi juniors E et F Bernex 



19.09.2003 Le Signal FC fête les 80 ans du président d'honneur J. Gotchmann 
27.10.2003 Le signal organise pour tous les joueurs du club un 1er forum de l’arbitrage, les règles 

évoluent chaque année.  

02.12.2003 Le Signal FC retire son équipe féminine de 2em ligue, car plus assez de joueuses, 
l'autre équipe du signal féminin est en 1er ligue. 

01.02.2004 26em loto du signal 
16.03.2004 Michael Silverman est le nouveau responsable technique de la section féminine. 
31.03.2004 Soirée de Gala 80 ans du club le 12 juin 2004 
16.04.2004 Bsc Young boys invite notre joueur Matthieu Van der Laan a un stage d'essai. 
07.05.2004 13em repas de soutien élabore par M.G Kundig 
19.06.2004 Fête du 80em anniversaire salle Luchepelet 
30.06.2004 Nathalie Silverman nouvelle présidente de la section féminine  
30.06.2004 Pascal gobet entraineur de la 2em équipe  
30.06.2004 Présentation article Charly Aliprandi 
30.06.2004 Présentation article Franco Marchi 
30.06.2004 Présentation article Pierre Sturzenegger 
30.06.2004 Relégation en 2em ligue de notre première équipe féminine 
09.08.2004 La tombola a fait une perte de 5750.- ceci malgré un don de 5000.- d'un sponsor ! 
09.08.2004 PV comité, il faut finaliser le prêt de O. Dubosson au Servette FC, le trésorier C. Perrier 

à gagner la tombola … après réflexion il va vendre celle-ci et offrir un maillot a la 
premier équipe  

11.08.2004 Trophée fairplay, le Signal termine 6em et reçois 20 ballons  
14.09.2004 AG. Le budget saison 2004-2005 sera de 400000.- la première équipe 180000.- 
14.09.2004 AG président Enrique Ortiz, liste membres comite. Les cotisations sont de 280.- actifs 

230.- juniors et 180.- école de foot. Diplôme a J. Dupont 25 ans, B. Brunner 30 ans, Y. 
Jay 30 ans  

14.09.2004 AG finances, bénéfice de 6251.- qui permet de rembourser la commune pour la 2em 
année de 10000.- et en plus la BCGE de 5000.- la dette est maintenant de 40000.- 
budget 395000.- 

14.09.2004 L'AG coïncide avec les 80 ans du club 1924. Le président E. Ortiz informe que ces 
prochains jours la nouvelle buvette et vestiaires serons a dispo du club, un deuxième 
terrain synthétique a été vote au CM. 

14.09.2004 La saison 2003-2004 a vu la promotion de nos juniors A en inter, il y a 340 juniors dans 
14 équipes, les féminines sont reléguées en 2em ligue. 

20.12.2004 Cotisation pas payée, le comité a décidé à l'unanimité de ne pas permettre aux 
joueurs qui non pas payes les cotisations avant 31 janvier 2005 de jouer. 

 
De 2005 à 2010  
 
02.03.2005 Inauguration nouveau pavillon buvette du stade 
10.06.2005 Lettre des assurances sociales avec accord exonérer montant inferieur a 5000.- 
11.06.2005 Déplacement à Sierre pour le dernier match qui verra notre 1ère équipe promue en 

1er ligue 
11.06.2005 Fête pour la promotion de notre équipe en 1er ligue, autorités, sponsors, comites 

entraineurs des équipes joueurs actif. 



20.06.2005 Engagement secrétaire 73 dossiers, 5 entretiens Mme P. Pochon a été choisie  
25.06.2005 Lettre de la commune bâtiments publics non-fumeurs et règlement sur l’occupation 

du pavillon  
30.06.2005 Bruno Codeas entraineur de la 2em équipe 
30.06.2005 Coup de chapeau article à Jose Garcia et Jacques Campiche jardinier du stade 
30.06.2005 Gilbert guyot rejoint le Signal entrainement spécifique aux juniors du club 
30.06.2005 L'arbitre David Devouge se présente article 
30.06.2005 Les vétérans sont maintenant des seniors  
30.06.2005 Présentation article Alain Vaucher 
30.06.2005 Présentation article capitaine 1er équipe féminine Laura Scalabrino 
30.06.2005 Signal FC gagne le tournoi de pétanque inter-sociétés 
18.07.2005 Pascale pochon nouvelle secrétaire du club 
18.08.2005 Le président Ortiz écrit à la commune pour parking lors des matchs, souhait d'avoir un 

nouvel emplacement avec fléchage, risque accident  

16.09.2005 AG président Ortiz, proposition pour augmenter les cotisations par G. Chamot, 
l'assemble n'est pas d’accord, la proposition sera pour l'année prochaine. 

16.09.2005 Présentation comptes C. Perrier déficit 7000.- le budget était de 395000.-  
21.09.2005 Match évènement contre le Servette FC relégué en 1er ligue à cause de la faillite du 

club. 1000 spectateurs. 
04.10.2005 Lettre pour le cahier des charges jeunes arbitres qui arbitrent les jeunes. 
30.11.2005 Une caution doit être déposée pour l'entraineur 1er équipe M. Hochstrasser 6300.- 

pas de diplômes  
05.12.2005 Les primes joueurs 1er tour sont de 40794.- 
23.01.2006 La subvention de Bernex sera de 80000.- et celle de Confignon passera à 25000.- 
05.02.2006 28em et dernier Loto du signal 
27.02.2006 Subvention de la commune de 105000.- mais déduire 10300.- de remboursement 

d'emprunt. 
10.03.2006 Lettre de la commune au Signal, car les filles s’entrainent sur le terrain de Luchepelet 

et utilise les vestiaires ! Le terrain est maintenant labouré et les vestiaires sont dans 
un état inadmissible. 

14.03.2006 Lettre pour la commune … la buvette commence à prendre une allure plus 
chaleureuse et plus conviviale … l'éclairage est trop clair et agressif, demande si la 
commune peut changer l'éclairage.  

26.04.2006 Le Servette FC a détecté deux talents M. Vincent Girod et Valentin Weber pour 
rejoindre le Servette FC 

05.05.2006 Repas de soutien  
18.05.2006 Soirée Sponsor thème Maroc 
29.05.2006 Facture de Cressy Sport physio Simon Pidancet 
07.06.2006 Démission de notre arbitre Émile Hugo 
30.06.2006 Création d'une équipe M18 féminines 
30.06.2006 Josiane Dupont et Jacqueline Bovier arrête de tenir la buvette  
30.06.2006 L'équipe féminine promue en 1er ligue, les A en inter, relégation de notre 1er équipe 

masculine en 2 inter 
30.06.2006 Le joueur brésilien RAI en visite au stade   
30.06.2006 Les junior c promu en inter 



30.06.2006 Les juniors A sont promus en Inter, champion romand et 3em suisse 
05.07.2006 Protocole gérance buvette Signal avec Mme Clarot. 20000.- l'arbitre M. David 

Devouge est nommé en challenge ligue prime de 250.-, repas de soutien 23000.- 
tombola d'un maillot 2750.- 

15.07.2006 Fête de la lutte suisse Bernex sur le terrain  
10.08.2006 Camp d'été des juniors, 60 inscrits 
18.08.2006 Lettre de la commune pour sensibiliser les entraineurs à éteindre les projecteurs 

après les matches, pour donner suite à une plainte de Mme Stadelmann 
 

Lettre de félicitation a notre arbitre M. Devouge pour sa promotion en Challenge 
League 

29.08.2006 Séance information de la commune pour projet LaOla 
06.09.2006 Michel jaggi écrit pour protester contre la convocation de l'AG datée du 22 aout mais 

reçue le 6 septembre, il ajoute qu'il n'a à ce jour pas été convoqué pour vérifier les 
comptes. C.Perrier est fâché et se réserve d'apporter des suites ! 

  

12.09.2006 Réponse du club pour donner suite à la lettre de la Suisa pour écran et match à la 
buvette Mondial 2006 

15.09.2006 AG finance C. Perrier bénéfice de 3250.-  
15.09.2006 AG Ortiz président, juniors A inter 3em au niveau national, les juniors C promu en 

inter, féminines remonte en 1er ligue, seniors relégation ! et notre première équipe 
elle aussi reléguée. 1000 spectateurs contre le FC Servette première équipe. 

15.09.2006 Ag Ortiz président, proposition d'augmentation des cotisations 300.- actifs 250.- 
juniors 200 école de foot. Changement à la buvette arrêt de Mme Bovier et Mme 
Dupont et Mme Brunner.  

02.10.2006 Avis de contrôle de AVS  
03.10.2006 Lettre de M. Echard Jean Pierre qui n’a jamais reçus son bon repas Club des 100. 
14.10.2006 Coup d'envoi du match Signal -Lancy par Miss Suisse Romande Chloé Devinaz 
20.10.2006 Lettre de Mme Pochon, qui se plaint de l’attitude du président Perrier  
13.11.2006 Repas de soutien, la salle de Bernex occupée il faudra aller a Confignon. 
13.12.2006 La subvention pour les cours j&s est de 38307 selon lettre de Macolin  
22.01.2007 Séance élaboration de la charte OLA -Bernex, fiches sur les règles usuelles du club et 

règles fondamentales. 
06.02.2007 Pour donner suite à la construction de la crèche plus possible de faire l'entretien du 

pavillon sportif, mais étude pour externaliser ce travail ou par le club, convention 
d'objectif et moyens foot-commune 

21.02.2007 Mérite Bernesien junior a inter et pour la première fois une équipe féminine de 
Bernex reçois le mérite sportif 

23.03.2007 Le comité et les sponsors visitent l’UEFA à Nyon 
19.04.2007 Signal et Onex signe un accord historique avec le projet la OLA 
21.04.2007 Signal - Epalinges 10-0 
27.04.2007 Repas de soutien  
05.05.2007 Apéritif des sponsors 
08.06.2007 Tournoi de Paris nos juniors moins de 12 ans en finale 



11.06.2007 AG, la première équipe féminine en 1er ligue est reléguée en 2em ligue. Le président 
Ortiz est très inquiet pour l'avenir des filles motivation et blessures., repas soutien 
bénéfice 21000.- 

11.06.2007 Lettre de la commune pour les résultats des juniors C EN FINALE CHAMPIONNAT 
SUISSE. 

15.06.2007 Signature de la charte du Signal FC Un esprit Un club 
18.06.2007 La pose de la barrière devant la crèche et accès au stade pose problèmes, échange de 

courrier ! 
30.06.2007 Dernier message du responsable sportif  
30.06.2007 Éric Séverac entraineur de la première équipe  
30.06.2007 L'aventure des M18 junior Elite féminine se termine  
30.06.2007 Les C inter sont champion et participent aux finales suisses à Bale 
30.06.2007 Michel Platini en une du programme  
30.06.2007 Présentation Ernest Schaffer 
30.06.2007 Présentation famille Bideau  
23.07.2007 Comite bienvenue a. Mm A. Bravo trésorier et H. Lopez responsable des actifs 
23.08.2007 Fermeture portail terrain C pour conservation des infrastructures 
21.09.2007 AG, le conseiller administratif S. Dal Busco relève la présence de 10 jeunes issus du 

club en 1er équipe bravo. 
21.09.2007 Ag M.G. Ortiz responsable actifs depuis 6 ans rédige son dernier rapport.  
21.09.2007 AG M. Turrian de UEFA précise que l'UEFA ne vit pas seulement avec les grands clubs 

mais également grâce aux millions de joueurs, bénévoles de clubs locaux comme le 
Signal FC 

21.09.2007 AG président Ortiz, C. Perrier après 10 années laisse le poste de trésorier à A. Bravo. 
Deux nouveau au comité M. Adria et M. Ricciato. Le budget sera de 506000.- pour 
2007-2008 

27.09.2007 Les intérêts de Bernex vont garder les archives des associations, dans local de la PC de 
Cressy 

03.10.2007 Convention entre le club et la commune pour l'entretien du pavillon de la zone 
sportive. 30000.- pour ce travail. Cahier des charges  

17.10.2007 Apéritif des sponsors 
23.10.2007 La commune fait une convention pour entretien du pavillon. 
08.11.2007 Assemblée générale ACGF à Bernex 
09.12.2007 Tournoi en salle juniors c 
10.12.2007 Soirée noël à la buvette 
12.12.2007 Tournois escalade école de foot 
13.01.2008 Tournois juniors ACGF à Vally sur deux jours  
22.01.2008 La commune demande que les tournois en salle soit espace de 15 jours pour le basket 
07.02.2008 Le signal FC propose les juniors A, B, C aux mérites sportif, mais la soirée sera annulée. 
15.02.2008 M.kundig écrit car il ne peut plus assurer le Repas de soutien en 2008  
11.03.2008 Lettre pour un joueur qui n’a pas payé ces cotisations 
14.04.2008 Lettre de la commune qui indique que M. Campiche seul responsable des renvois sur 

terrain A 
25.04.2008 Repas de soutien  
30.06.2008 Herve Musquere entraineur de la 1er équipe 



30.06.2008 Enrique Ortiz déjà 7 ans de présidence 
30.06.2008 Promotion en 1er ligue pour la 1er équipe masculine 
20.08.2008 La deuxième équipe gagne le tournois des campagne 
26.08.2008 La commune écrit pour le projet pilote la OLO-Bernex, pour faire nos remarques sur 

ce projet de convention de fair-play avec Onex 

19.09.2008 AG E. Ortiz président, le budget sera de 525000.- la 3em équipe est promue en 4em 
ligue .450 jeunes jouent au Signal, inquiétude pour le futur avec le tram et les 
nouveau quartiers…liste d'attente, 85em anniversaire 

08.11.2008 Le Signal organise l'assemblée de football genevois. 
20.11.2008 La commune va réaliser des travaux pour nettoyage chaussure et dallage arrière-

pavillon 
24.04.2009 Repas de soutien  
30.06.2009 Les effectifs des équipes féminines se réduisent comme une peau de chagrin 
30.06.2009 Nouveau terrain, un synthétique pour le terrain B 
30.06.2009 Pierro Bobio entraineur 1er équipe 
30.06.2009 Présentation Armand Morel 
30.06.2009 Présentation de Raymond Domine 
30.06.2009 Présentation Yvon Jay 
30.06.2009 Sortie des seniors Lisbonne 
08.07.2009 Lettre de la Commune qui va faire le terrain B en synthétique. 
18.09.2009 AG, Carmen Ortiz a repris les comptes laissés en suspens par A. Bravo, liste membres 

et taches, finances la subvention de la commune de Bernex est de 90000.- 

18.09.2009 AG. Président Ortiz, avant assemblée inauguration terrain B synthétique par M. S. Dal 
Busco, G. Vonlanthen, Ph. Chillier les trois CA de Bernex 

06.11.2009 Lettre de l’État qui donne une subvention de 17550.- bénéfices loterie romande 
14.11.2009 La fondation des Evaux facturera le the 20.- le bidon 
18.01.2010 Tournoi ACGF à Vally A et B  
28.04.2010 20em repas de soutien à Confignon 
02.06.2010 Partenariat avec le Bernex basket pour éducation, la prévention auprès des jeunes 
04.06.2010 Sortie comite Vosnas 
10.06.2010 Sortie comite et sponsor, visite du Mamco Musée 
18.06.2010 Assemblée extraordinaire départ du président Ortiz après 9 ans de présidence, C. 

Perrier nouveau président, M. Ricciato nouveau trésorier budget 450000.- 

30.06.2010 Après 20 ans d’arbitrage David Devouge arrête de siffler 
30.06.2010 Manuel Navarro entraineur 1er équipe 
20.07. 2010 Création site internet par Enoxone 13655.- 
28.09.2010 Sanction contre un joueur pour 15 mois, claque à l'arbitre et 24 mois pour son père. 
01.10.2010 AG président C. Perrier, indemnité touchée du FC Perly transferts juniors 17325.-, 

deux nouveau membres comité A. Betran et Ph. Clottu., liste comite et taches,   

30.10.2010 Nouveaux membres d'honneurs : Ph. Clottu entraineurs 1993, J. Monnerat, Py. 
Chamot comite 1998, Pipo Rossi ,P.Jordi responsable juniors 1999 et joueur Bernex 
1977-1981 

04.12.2010 5em tournoi en salle féminin 



 
De 2011 à 2016  
 
12.03.2011 Lettre concernant joueur Yoksuzoglu pas payer les cotisations  
24.03.2011 Soirée magie avec les sponsors  
13.05.2011 Repas de soutien Confignon 21em 
30.06.2011 Présentation G. Chamot président d'honneur 
30.06.2011 Promotion de notre équipe 4em ligue en 3em ligue, C1 finaliste coupe genevoise et 

juniors A promu en inter 
30.09.2011 Ag départ de la personne responsable buvette avec une dette de 10000.- à boucher. 
30.09.2011 Ag président C. Perrier, M.B. Brunner fête ces 40 ans au club. Contrôlé AVS fait, pas de 

problèmes. Les 3 sections sont regroupées pour les comptes. M. Jay présente son 
10em programme  

30.09.2011 Soirée diplômes d'honneurs du club. 
10.10.2011 SORTIE SENIORS Après Barcelone, Liverpool et Lisbonne, les voilà à Berlin devant le 

mythique Olympia Stadion ! 

15.10.2011 ACGF M. Chobaz remplace Y. Perroud 
12.03.2012 Mérite Bernesien a Bernard Brunner 
11.05.2012 22em repas de soutien 
30.06.2012 20em anniversaire section féminines 
30.06.2012 Équipe féminines A/B conserve la coupe genevoise et le championnat 
30.06.2012 Farminio Isabelle sera entraineur de notre 1ère équipe avec Luc Girod comme aide 
30.06.2012 Féminines championne promue en 2 Inter 
30.06.2012 Interview de Pascal Walker entraineur c1 
30.06.2012 Juniors A champion genevois promus en Inter 
30.06.2012 Message Antoine Betran école de foot 
30.06.2012 Présentation Enrique Ortiz président de 2001 à 2010 
30.06.2012 Présentation Nathalie Silverman 
30.06.2012 Promotion en 3em ligue de notre équipe féminine 
16.08.2012 Signal écrit a un ancien entraineur qui a transféré deux joueurs sans avertir notre club, 

séance parents et lettre au concernés.  

28.09.2012 AG président Perrier, les comptes et comptabilité sont maintenant confié à une 
fiduciaire. 20 membres au comité. Les augmentations de cotisation sont acceptées 
actifs 330.- juniors 280.- école de foot inchangée 200.- 

28.09.2012 Le président après deux ans de présidence annonce quelques modifications 
structurelles au sein du club, comité directeur, commission technique, L. Fuentes 
responsable des finances, B. Brunner arrête son poste auprès de la 1er équipe  

28.09.2012 Pierre André jaggi est le nouveau responsable matériel du club. La nouvelle 3em 
équipe est promue en 4em ligue ceci la première année. La saison a fait un déficit de 
1371.- après dissolution de réserve de 3500.- 

21.12.2012 Repas fin d'année 
12.04.2013 23em repas de soutien 
30.06.2013 Championne de 4em ligue les féminines sont promues en 3em ligue 
30.06.2013 Interview de Enrique Ortiz ancien président 



30.06.2013 Les juniors A/B féminines conserve la coupe genevoise 
30.06.2013  Message entraineur 1er équipe Farminio Isabella 
05.07.2013 Pour donner suite à une lettre du président C. Perrier, la commune de Confignon 

répond à une demande de subvention supplémentaire pour le Signal FC 

11.11.2013 Repas de fin d'année 
28.01.2014 Tournois juniors A et B ACGF 
12.02.2014 Séance dossier Girard ! 
16.05.2014 24em repas de soutien 
30.06.2014 Charte des droits de l'enfant par A. Betran 
30.06.2014 Féminines juniors A/B championne de groupe, gagne la coupe genevoise et la super 

coupe  
30.06.2014 Hommage Bernard Bovier 
30.06.2014 Interview Bernard Brunner 
30.06.2014 Juniors C champion de groupe et vainqueur super coupe 
30.06.2014 Juniors A 11 champion genevois 
30.06.2014 M. Immobilier sponsor maillots 
30.06.2014 Message Antoine Betran école de foot 
30.06.2014 Message Claudio Morelli entraineur 1er équipe 
09.09.2014 AG augmentation des cotisations refusée. Actifs 330.- juniors 280.- école de foot 

inchangée 200.- 
23.02.2015 Lettre démission de Mme Silverman pour fin juin  
20.04.2015 25em repas de soutien 
15.03.2015 Le président Perrier écrit à ALAIN VAUCHER pour le recadrer 
17.04.2015 25em repas de soutien 
29.06.2015 Christian Perrier annonce que Luis Fuentes a finalement renoncé à se présenter 

comme président. C’est Michel Jaggi qui se présentera le mercredi 16 septembre lors 
de l’Assemblée générale du club 

29.06.2015 Luis Fuentes annonce qu’il va manquer environ entre CHF. 10'000. — à CHF. 15'000. -- 
au club pour clôturer la saison 2014-2015 

29.06.2015 Bernard Brunner souhaiterait ne plus s’occuper du micro. Il souhaiterait aussi ne plus 
être vice-président car il estime ne plus faire grand-chose pour le club. Il veut laisser 
sa place pour du sang neuf. 

30.06.2015 1er équipe champion promue en 1er ligue 700 spectateur à Bernex 
30.06.2015 Bilan du président C. Perrier  
30.06.2015 Interview Alfred Berner 
30.06.2015 Interview Armand Morel 
30.06.2015 Interview Philippe Clottu 
30.06.2015 Juniors B vainqueur coupe genevoise, super coupe et finaliste coupe romande 
30.06.2015 Mérite sportif junior A/B 
30.06.2015 Message de l'entraineur C. Morelli 1er équipe 
30.06.2015 Message du nouveau président Michel Jaggi 
30.06.2015 Message entraineur Francisco Taveira 
30.06.2015 Message entraineurs juniors E 
22.08.2015 Fête du 90em Bernex 



24.08.2015 61em tournoi des Campagne Bernex 
05.09.2015 AG augmentation acceptée pour les cotisations   350.- actifs 300 juniors  
28.11.2015 TOURNOI INDOORS SIGNAL FC – Section Féminine Salle Omnisports de Vailly 
08.12.2015 Lettre à la joueuse xx pour insultes envers un arbitre. 
08.12.2015 Une maman demande la gratuite des cotisations pour sa fille en 1er équipe ! 

16.12.2015 Tournoi interne de l’école de football 
17.01.2016 Tournoi ACGF juniors B 
17.01.2016 Tournois juniors A ACGF 
25.01.2016 Claudio Morelli qui a renoncé à poursuivre avec la 1ère équipe. Lors d’un CODIR 

spécial, c’est Serge Cazorla, assisté de Sébastien Gormond et Diego Di Bernardino qui 
reprennent la 1ère 

29.01.2016 Repas de l'amitiés avec petite revue 
29.01.2016 Repas de l’amitié du Signal aura lieu le vendredi 29 janvier 2016.  
30.01.2016 Tournoi juniors école de football et juniors E 
26.02.2016 Le comité décide à l’unanimité de renoncer à nommer Christian Perrier comme 

président d’honneur ou membre d’honneur du Signal FC 

08.03.2016 Le Mérite sportif décerné à la première équipe du Signal pour sa montée en 1ère ligue 
au terme de la saison 2014-2015. 

22.04.2016 27em repas de soutien 
22.04.2016 Repas de soutien du signal FC 
04.06.2016 Les juniors C1 disputent la finale de la coupe genevoise au Bout du Monde contre 

Vernier. 
04.06.2016 Relégation en 2 inters de notre première équipe 
13.06.2016 Lettre CERUTTI café pour parrainage suite relégation. 
27.06.2016 Signal retirer la 2e équipe féminine et ne maintien que la 2e ligue inter et les juniors 

filles. 
27.06.2016 Alain Vaucher a fait les statistiques de la fréquentation des terrains. Sur le A, ce ne 

sont pas moins de 118 matchs qui se sont disputés et 274 entre Bernex et les Evaux 

27.06.2016 Nous changeons de fiduciaire et c’est le fiduciaire de notre joueur senior Alberto 
Bravo qui reprend le mandat 

30.06.2016 Hommage à Georges Chamot Président d'honneur 
30.06.2016 Interview Charles Decorzant 
30.06.2016 Interview Claude Descombes 
30.06.2016 Interview François Bize 
30.06.2016 Interview Michel Puchat 
30.06.2016 Juniors A champion romand  
08.08.2016 Lundi 8 au vendredi 19 août 2016 STAGE FOOTBALL 
31.08.2016 AG président M. Jaggi.  Il annonce que Mme Magali PERRIER ne fait plus partie du 

comité à dater de ce jour. 
13.09.2016 Dossiers joueurs 1er équipe contentieux divers … 

26.09.2016 La 2ème équipe a remporté le prix fair-play pour la 2ème fois consécutive. Les juniors C2 
ont également reçu le prix du fair-play et la somme de CHF. 1500. — Les juniors A sont 
champions de groupe. 

19.10.2016 ACGF offre 1200.- aux clubs pour achat informatique. 



04.11.2016 Lettre de la Commune qui ne louera pas la salle jura avant 19h le jours de matches à 
BERNEX 

06.12.2016 Dommage à la propriété stade foot Lausanne dégâts à payer  

 
De 2017 à 2024  
 
15.01.2017 Tournois ACGF juniors A, Signal vainqueur 
20.01.2017 Soirée de l’amitié  
21.02.2017 Lettre de la commune de Confignon subvention ok 
28.02.2017 Lettre demande explication là’ ACGF de sa facture 
09.03.2017 Le mérite sportif bernésien qui mettra à l’honneur nos juniors A  
28.04.2017 29em repas de soutien 
13.05.2017 Sortie comite Lavaux et musée Chaplin 
20.05.2017 Apéritif club des 100, retrouvaille de l’équipe de 1977 40 ans après 
10.06.2017 Junior C vainqueur coupe genevoise 
17.06.2017 Soirée sponsor RTS 
30.06.2017 Interview Alain Vaucher 
30.06.2017 Interview Fabrice Sonzogni 
30.06.2017 Julien braillard reprend les seniors +30  
15.08.2017 Dossier buvette et autorisation ok  
01.09.2017 Stand aux rencontres musicales le week-end 
14.09.2017 Lettre a ACGF KILIAN BURNET 20 matche de suspension. 
12.10.2017 Soirée sponsor visite des Port franc de Genève 
06.11.2017 Contrat SP Management  
13.12.2017 Tournoi interne de l'école de football  
18.12.2017 L’Arbre de Noël de Confignon Stand raclette et hotdogs 
13.01.2018 Tournoi ACGF juniors B 
27.01.2018 Tournoi des Juniors E et F  
23.02.2018 Soirée de l’amitiés  
30.03.2018 Mérite bernesien juniors A  
13.04.2018 Apéritif club des 100 
29.04.2018 Repas de soutien 
08.06.2018 Tournoi Rimini avec juniors 
20.06.2018 Différents travaux sur les terrains, le système d'arrosage modifié et changé sur le 

terrain A en début d'année et plus récemment le changement complet du terrain B 
pour remplacer la matière présente par du liège 

30.06.2018 Hommage à P.A Widmer notre graphiste décédé 
30.06.2018 Interview Sandy Maendly 
30.06.2018 Junior C champion promu en inter 
10.10.2018 65em anniversaire et retraite Alain Vaucher 
29.10.2018 L’organisation de l’Assemblée Générale des délégués des clubs de l’ACGF a été 

attribuée à Bernex. La date du 5 octobre 2019 La partie assemblée aura lieu à l’aula de 
Lully qui peut contenir 150 personnes et la partie apéritif et repas à la salle de 
Luchepelet 



13.01.2019 Tournoi Juniors B de l’ACGF 
04.02.2019 Aura lieu, à la salle du Jura, la soirée raclette organisée à la demande du Président de 

l’Olympique de Genève ayant apprécié notre humour à la suite des différents 
échanges qui ont suivi le match que nous avons remporté en septembre dernier 
PATATOS STADIUM 

25.03.2019 Nous allons devoir faire un rattrapage de LPP (deuxième pilier) car certains 
collaborateurs n’ont pas été déclarés entre 2008 et 2018 alors que le montant de leur 
salaire le nécessitait. Nous attendons encore la facture finale 

12.04.2019 30em repas de soutien 
15.04.2019 Apéritif sponsor et club des 100 
25.05.2019 Apéritif des sponsors, lors de la rencontre contre le FC Collex-Bossy. 
27.05.2019 Les juniors B1 gagne la finale de la coupe genevoise, les A inter relégué 
15.06.2019 Fête du 95ème anniversaire. Au programme, matchs inter-équipes, jeux pour les 

enfants (châteaux gonflables), paëlla sur inscription, grillades, hamburgers, soirée en 
musique avec dj. 

20.06.2019 Montée en Inter de notre équipe de Juniors C et félicitation aux entraîneurs Pascal 
Walker et Jérôme Clerc qui, après plusieurs années manquées de peu ont enfin réussi 
ce challenge. Nous avons désormais deux équipes de juniors en inter, soit les A et C 

24.06.2019 Les Juniors B 1ont remporté la finale romande à Martigny  
30.06.2019 Interview P. Jordi, Antoine Betran, Claude Descombes, Ernest Schaffer, Foued 

Kahlaoui entraineur 1er équipe, Manu Lopez, Michael Silverman, Pierre-André jaggi, 
Pascale Pochon, Ph. Clottu, T. Garbani, Y Jay, P.Y Chamot 

16.08.2019 Coupe suisse Thoune préparation 
18.08.2019 32em coupe Suisse Signal -Thoune  
18.08.2019 Le 32ème de finale de la coupe Suisse aura lieu à Bernex Signal-Thoune pour la 

première fois dans notre histoire, une équipe de Super Ligue qui est venue fouler la 
pelouse de notre stade, nous avons fait un bénéfice net de CHF 6'802.68. Voici 
quelques chiffres : Vente de billets au total : CHF 8'885.- Buvette de Thun : CHF 1'236.-
Buvette Pétanque : CHF 1'434.50 Buvette Jura : CHF 2'710.30 Bénéfice net des 
buvettes : CHF 2'007.10 

30.08.2019 Rencontres Musicales sur le thème de la musique celtique  
07.09.2019 Les 30+ disputeront un match pour le 1er tour principal de la Coupe Suisse Seniors 

30+ contre Sense-Oberland  

23.09.2019 Lettre de remerciement de la Commune de Bernex qui félicite le comité́ ainsi que les 
personnes impliquées pour l’excellente organisation et le bon déroulement du match 
de 1/32 de coupe suisse du 18 août.  

23.09.2019 Juniors A sont classé 1er au fair-play  
25.09.2019 AG président M. Jaggi.  Nathalie Lopez sera la nouvelle secrétaire du club ceci à la 

suite du départ de Pascale Pochon secrétaire du club, après plus de 12 années. Le club 
compte 21 équipes ainsi que l'école de foot, soit un nombre de 530 joueurs, encadrés 
par 14 entraîneurs pour les actifs, 28 pour les juniors et 6 pour l'école de foot, 5 
personnes à l'administration (matériel, planning et direction technique) soit un staff 
de 55 personnes 

10.10.2019 Le Signal FC a organisé l'assemblée générale de l'ACGF à la salle de Lully ainsi que le 
repas à la salle de Luchepelet qui ont également été un succès, malgré la perte de la 
clef du cadenas du parking. 



02.12.2019 Nous avons reçu un courrier de la DSES, en réponse à̀ nos deux lettres des 19 et 28 
août derniers. Après analyse de la situation, ils nous informent qu’ils renoncent à̀ nous 
facturer les frais de sécurité́ (soit CHF 32'000.-) pour notre match de l’Helvetia Cup 
contre le FC Thun le 18 août 2019.  

12.01.2020 Tournois ACGF juniors C 
28.01.2020 Tournois des jeunes E et F à Luchepelet 
25.02.2020 La commune de Bernex attribue cette année le Mérite Sportif par équipe 2019 à 

l’équipe des Juniors B1 pour avoir été vainqueurs de la coupe genevoise et de la 
coupe romande 

28.02.2020 Soirée de l'Amitiés COMEDIE MUSICALE 
13.03.2020 Pour donner suite aux directives de l’ASF pour lutter contre la propagation du Corona 

virus, tous les matchs et tournois ont été annulés durant le week-end, ce lundi y 
compris. Les matchs de ligue A et B sont suspendus jusqu’au 23 mars. En ce qui 
concerne la reprise du championnat, l’ASF doit se réunir ce soir et nous fera part de sa 
décision demain. Pour ce qui est des entraînements, les clubs ont le libre choix de les 
maintenir ou de les annuler. Notre club a choisi de continuer. 

10.06.2020 Comite après 3 mois d'arrêt. Le président souhaite la bienvenue et remercie les 
membres pour leur présence à cette petite séance organisée un peu à la dernière 
minute à la suite des dernières modifications du Conseil Fédéral autorisant la réunion 
de 30 personnes. 

10.06.2020 D’ici la fin du mois, Nathalie écrira aux annonceurs programme afin de les informer 
qu’il n’y aura pas d’Edition 2020-2021 ainsi que pour savoir s’ils sont d’accord de 
repousser leur annonce à 2021-22. Elle écrira également aux sponsors et sponsors 
panneaux afin de savoir s’ils peuvent maintenir leur soutien pour cette saison  

02.09.2020 AG Michel Jaggi rappelle que l'an passé, lors de la dernière assemblée générale, il 
n'avait pas souhaité présenter d'objectif pour la saison... Ayant semble-t-il eu une 
bonne intuition. Personne n'aurait pu imaginer que la saison 2019-2020 serait blanche 
et qu'à partir du 13 mars, il n'y aurait plus de sport, avec toutes les conséquences 
encore inconnues à ce jour. Depuis cette date, il y a eu comme un coup d'assomme, 
nous obligeant tous à rester au maximum confinés Michel Jaggi signale qu'il a reçu 
une demande de démission de Monsieur Ernest Schaffer, après 40 ans de dévotion 
pour le club. Ce dernier a entre-autre été assistant de la première équipe avec 
Armand Morel et Paul Gerber, période qui a coïncidé avec l'intégration de Michel 
Jaggi au sein de la première. Il a également participé à la création du programme avec 
Yvon et à la caisse. Il restera sans doute un fidèle supporter du club. Michel Jaggi 
indique avoir également reçu une demande de Jacqueline Abreu, entraîneur des 
Juniores féminines depuis 10 ans, afin de rejoindre le comité 

 
17.05.2021 

 
Après une nouvelle pose covid ! Le championnat reprendra pour terminer les 4 
derniers matchs du 1er tour afin que le classement soit établi sur un tour !  

21.06.2021 La première se maintient du 2ème ligue inter, tout comme les C inter qui ont bien 
termine. Les Juniors B ont malheureusement perdu la finale de la coupe, bonne 
surprise également avec la montée en 2ème ligue inter de notre équipe féminine 

 

28.06.2021 Les Juniors B ont malheureusement perdu la finale de la coupe   

30.06.2021 Interview Alain Yakoubian  

30.06.2021 Interview virginie Castel  

30.06.2021 Interview Wassil Debbiche  



30.06.2021 Reprise du foot et de notre programme message du président M. Jaggi  

06.09.2021 Alain Vaucher annonce que cette année cela fait 40 ans qu’il est au club, soit depuis le 
15 juillet 1981 

 

06.09.2021 Compte 2021, En ce qui concerne les salaires et indemnités, nous avons redonné aux 
entraîneurs la partie J+S qui leur avait été enlevée à la fin du 1er tour 2019-2020 ainsi 
que la baisse qui leur avait été faite sur leurs indemnités. 

 

14.09.2021 AG Michel Jaggi fait état de la saison qui, une fois de plus, aura été tronquée par le 
virus. Les championnats de nos actives et actifs ont en effet dû se terminer avec un 
classement ne concernant que le premier tour, le changement de règlement ayant été 
validé afin de ne pas revivre l'annulation pure et simple du championnat. En ce qui 
concerne les juniors, ceux-ci ont pu reprendre plus vite et la saison a pu aller à son 
terme. 

 

14.09.2021 Il explique ensuite que, pour donner suite aux différents et constants changements 
auxquels il aura fallu faire face pour s'adapter aux normes Covid, il aura été difficile 
depuis ces deux dernières saisons de se focaliser sur les résultats. Les activités du club 
ont fortement été réduites également. Nous ne sommes malheureusement pas sortis 
d'affaire, et les incertitudes continuent de planer. Sans oublier les équipes et joueurs 
en quarantaine qui ne manquent pas de bouleverser le championnat. 

 

14.09.2021 Michel Jaggi tient à remercier tous les entraîneurs, près de 50 personnes, sans 
compter les aides de l'École de Football, ainsi que Pierre Jordi et Thierry Garbani qui 
ont su garder le moral et l'envie de s'occuper de toutes ces joueuses et de tous ces 
joueurs. Il n'aura vraiment pas été simple de suivre et d'encadrer tous ces jeunes et 
moins jeunes, mais ils l'ont fait ! Un grand merci également à Alain Vaucher qui a dû 
batailler dur avec le calendrier des matchs. Michel Jaggi profite pour signaler qu’Alain 
a fêté cette année ces 40 ans d'activités au sein du Signal FC, tout d'abord comme 
joueur, membre du comité, concierge, responsable matériel, responsable du planning 
des matchs, du repas de soutien, organisation des tournois ACGF, etc. En résumé, une 
pièce maîtresse de notre club 

 

16.10.2021 Nous avons mis à l’honneur Alain Vaucher pour ses 40 ans de club et Michael 
Silverman a signalé qu’il avait pour sa part 20 ans de club lors de l'assemblée générale 
de L’ACGF 

 

09.11.2021 Le tournoi junior des 29 et 30 janvier 2022 a été annulé. Nous n’organiserons pas non 
plus la soirée de l’amitiéś de 2022.cela parait extrêmement compliqué avec les 
exigences sanitaires actuelles. 

 

09.11.2021 Nous avons reçu des bons pour une valeur totale de CHF 1'500.- pour différents fair-
play d’équipes, à faire valoir chez Eleven Sports  

 

04.12.2021 Manolo a envoyé́ une invitation à̀ l’attention du comité́ afin de venir fêter les 10 ans 
de la buvette lors d’un apéritif à la salle du Jura 

 

16.01.2022 Tournoi des Juniors C de l’ACGF a Vailly  

29.01.2022 Tournoi des Juniors E et F du Signal  

20.03.2022 Mérites Bernésiens à notre équipe féminine de 2ème ligue inter, pour sa montée ainsi 
que pour son rang de première au classement fair-Play 

 

04.03.2022 Soirée de l'amitié annulée   

12.03.2022 Création d'un maillot pour jeunes arbitres :« Je suis un jeune arbitre ! Au lieu de crier 
merci de m’encourager » 

 

28.04.2022 Repas de soutien  



28.04.2022 Repas soutien après deux années d’interruption.  S. Maendly et N. Vouilloz joueuse et 
joueur du Servette FC sont présent, ils sont d’anciens juniors 

 

29.04.2022 Repas de soutien après deux ans d'interruption  

13.06.2022 Nous étudions une mise a jours des statuts du club pour l'AG du 7 septembre  

13.06.2022 Nouveauté chez les juniors, nous avons inscrit deux équipes au projet Play more dont 
la prochaine réunion aura lieu en septembre 

 

18.06.2022 Sortie du comité à Lyon  

30.06.2022 Interview Luc Girod  

30.06.2022 Interview PA Jaggi  

15.07.2022 Simon Pidancet va rejoindre la commission sportive dans un nouveau rôle de 
facilitateur ou de conseiller footballistique, afin de créer un lien entre les juniors A, la 
2 et la première, de sorte de revaloriser la 2 et de donner envie aux joueurs de rester 

 

26.08.2022 Rencontre musicale stand du signal   

07.09.2022 AG M. Jaggi président   

17.09.2022 Lettre au FC Nendaz pour vol des plaques du car lors du déplacement de notre équipe 
féminines ! Plaques retrouvées à la suite de l'intervention du président du FC Nendaz 

 

25.09.2022 Sortie du comité à Pully, visite musée olympique repas et match 1er équipe  

21.10.2022 Les statuts sont acceptés par l’ASF  

27.11.2022 Lettre du président a la ligue Amateur, constat divers.  

28.01.2023 Tournois des jeunes E et F à Luchepelet  

08.02.2023 Projet RED camera, le club demandes des explications sur ce projet   

14.09.2023 Achats par la commune de buts avec charriot pour sécurité  

20.03.2023 Le club doit s’expliquer à la suite d’un rapport d’arbitre en ligue amateur  

13.02.2023 Lettre de la commune qui nous informe pour l’homologation des lumières du stade   

09.03.2023 Lettre a la commune suite incidente autour de la buvette lors manifestations patinoire  

18.04.2023 Le signal FC 2 inter a fait 6 changements pendant un match, la 
victoire est transformée en forfait contre notre équipe. 

 

11.05.2023 Fin du jetable pour les manifestations Commune de Confignon  

15.06.2023 Signal écrit à la ligue amateure de l’impossibilité en cas de qualification coupe Suisse, 
de participer, le terrain étant en travaux et il y a le festival métissage. 

 

16.06.2023 Signal écrit à la ligue, car depuis notre lettre du 8 février toujours pas de réponses  

15.06.2023 Lettre au CM C. Huguenin pour des questions à l’organisation de notre 100em  

01.07.2023 Changement des abris joueurs.  

04.07.2023 Lettre de SUVA ASF nous sommes 2em au trophée fair-play groupe ACGF ! bon 1000.-  

13.10.2023 
05.11.2023 
01.03.2024 
19.04.2024 

La commune nous informe que l’éclairage du stade va être refait en 2024 
AG ACGF  2700.- pour le prix Fair-play de deux équipes  
Fête de l’amitié salle de Confignon 
35e repas de soutien. 

 

 


